

Pour diffusion immédiate

Un nouveau gymnase et des rénovations majeures pour l'école Notre-Dame-de-Montjoie

Racine, le 3 septembre 2025 – Le Centre de services scolaire des Sommets est fier d'annoncer la relance du projet d'amélioration des infrastructures à l'école Notre-Dame-de-Montjoie à Racine, incluant la construction d'un tout nouveau gymnase.

Ce projet vise à offrir aux élèves un milieu scolaire plus moderne, fonctionnel et stimulant. Il comprend la construction d'un gymnase de 216 m² pour répondre aux besoins d'activités physiques et sportives. Des rénovations importantes sont également prévues dans le bâtiment existant, notamment la mise à niveau du système de chauffage et de ventilation, l'aménagement d'un nouvel espace pour les dîneurs (cafétéria) et la modernisation de la bibliothèque.

L'investissement total, évalué à près de 5 M\$ est financé par les mesures d'ajout d'espace (2,9 M\$) et de maintien des actifs (2 M\$) du ministère de l'Éducation.

Le projet est actuellement en phase de plans et devis. L'octroi du contrat est prévu au retour de la période des Fêtes. Le début des travaux est planifié pour l'été 2026.

Ces améliorations auront un impact positif et durable sur la qualité de vie des élèves et du personnel, en créant une école encore plus accueillante et propice au développement.

Citations

« L'école est le cœur de nos communautés. Je suis fier de voir que les élèves, les familles et le personnel de Notre-Dame-de-Montjoie pourront bientôt bénéficier d'infrastructures modernes et adaptées à leurs besoins. Cet investissement majeur contribuera non seulement à favoriser l'activité physique et la réussite scolaire, mais aussi à renforcer le dynamisme de Racine pour les années à venir. »

André Bachand, député de Richmond

« La municipalité de Racine se réjouit de la décision du gouvernement provincial de poursuivre le projet de construction du gymnase et du réaménagement de l'école primaire Notre-Dame-de-Montjoie à Racine. Cette annonce est un véritable vecteur de dynamisme pour la municipalité. En son nom, je tiens à remercier chaleureusement M. André Bachand, député de Richmond, pour son intervention et son soutien au projet ainsi que son engagement envers la communauté racinoise »

Mario Côté, maire de Racine

« C'est avec enthousiasme que nous relançons le projet de rénovation et d'ajout d'un gymnase à l'école Notre-Dame-de-Montjoie. Celui-ci permettra d'offrir un environnement d'apprentissage inspirant, adaptés aux besoins actuels des élèves. Nous avons hâte de voir ce projet prendre vie l'été prochain! »

Lisa Rodrigue, directrice générale du Centre de services scolaire des Sommets

« C'est une excellente nouvelle pour nos élèves et notre communauté! Une fois les travaux terminés, notre quotidien sera amélioré de façon significative. Bien que des ajustements soient à prévoir au cours de la prochaine année, les retombées seront uniquement positives. À travers la réalisation des travaux, notre priorité demeurera toujours les apprentissages et le bien-être de nos élèves. »

Andrée-Anne Salois, directrice de l'école primaire Notre-Dame-de-Montjoie

- 30 -

Source : Mylène Ouellette, coordonnatrice des communications
819 847-1610 poste 18854 / mylene.ouellette@csdessommets.qc.ca